

西小林中学校便り

令和2年 7月号
7月22日発行
(文責 教頭:上村)

NIE「教育に新聞を」新聞社取材 6月29日(月)



本校は、NIE実践指定校として昨年度から新聞を活用して、読解力、表現力の向上に取り組んでいます。その様子を新聞社が取材に来られ、新聞掲載されました。新聞を活用した取組には、次のような活動があります。

- 新聞記事の内容や感想を帰りの会の中で、スピーチする。
- 新聞記事について、感想を書き、教育連載に投稿する。
- 「先生方の気になるニュース」についてコメントする。
- 新聞コラムを書写する。 ○ 新聞を読み、「見出し」を考える。

裏面に新聞記事
掲載

無限の命集会 7月1日(水)



「無限の命集会」では、いじめ撲滅に向けて実践力を培うために、全校

生徒がグループに分かれ、意見交換等を行いました。この週は、「宮崎県いのちの教育週間」でもあり、生徒たちは、命の大切さや人権について深く考えることができました。是非、実践で生かしてほしいと思います。

家庭教育学級「わかば学級」開級式



新型コロナウイルス感染症拡大の影響で開催が遅れましたが、本年度の「わかば学級」開級式が行われました。講話では、本校の杉山校長先生が～みんなをハッピーに～という題目で話されました。『ほめる、認める、話を聞く』ことの大切さや『睡眠の質・学びの質』のアップデートについて、わかりやすく話され

ました。『教育の原点は家庭です』みんなでアップデートしていきましょう！

薬物乱用防止教室 7月20日(月)

小林警察署の方を招いて学習しました。この学習を通して、自分の健康や安全を守るために、自分自身の判断力を高めてほしいと思います。全校生活保体副委員長の2年元君がこれからの生活に生かしていきたいとお礼の言葉を述べました。



雑巾の寄贈 7月7日(火)



地域婦人会の大山さん、西立野さんが来校され雑巾を寄贈していただきました。生徒代表として、全校生活保体委員長の3年井川原さんが受け取り、「大切に使います」と感謝の気持ちを述べました。これからも清掃がんばりましょう。

7月8日(水)

裏面に新聞記事掲載